



Roberto Bravo hace homenaje a Ennio Morricone y el cine

MÚSICA. Pianista regresa al Aula Magna de la USM con varios invitados.



BRAVO TENDRÁ DE INVITADA A LA CANTANTE ANDREA CÁRDENAS.

La música de películas como “Cinema Paradiso” y “La Misión serán protagonistas del concierto que presentará el destacado pianista nacional Roberto Bravo en su regreso al Teatro Aula Magna de la Universidad Técnica Federico Santa María.

El recital titulado “Homenaje a Ennio Morricone y el mundo del cine” tendrá lugar el sábado 12 de julio, a las 19 horas, ocasión en la que el artista actuará junto a destacados músicos invitados.

En la primera parte de este concierto Bravo se abocará a las creaciones de Ennio Morricone. Luego, el pianista hará un recorrido por la música de películas tan diversas como “La La Land”, “Tiempos modernos”, “Los paraguas de Cherburgo”, “Star Wars”, “Harry Potter” y “El castillo ambulante”.

Sobre su motivación para abordar este programa, Bravo dijo: “Siempre me acompañó la música del cine, creo que una gran película se hace con una gran banda sonora y, a veces, las bandas sonoras son mucho más importantes que la película misma”.

En cuanto a la obra de Morricone, el pianista indica que “tengo un gran cariño por su música. Esas bandas sonoras nos recuerdan una época, una persona, un país, una situación de vida. En mi caso, todas fue-

“Siempre me acompañó la música del cine, creo que una gran película se hace con una gran banda sonora”.

Roberto Bravo
Pianista

ra de Chile, durante mis años de estudiante o mis permanencias en Polonia, Rusia, Inglaterra y España”.

ARTISTAS INVITADOS

Habituado a las colaboraciones con destacados músicos, Roberto Bravo compartirá esta velada musical con exponentes como la violinista Montserrat Prieto, el contrabajista Nelson Arriagada, los cantantes Andrea Cárdenas y Roberto Bravo Graubin (hijo), y el Coro de Niñas del Liceo 7 de Providencia.

Al respecto, Bravo señala que “en este concierto participarán artistas que normalmente invito cuando hago música de cine, Piazzolla, boleros, jazz y todo lo que me interesa musicalmente. Quisiera destacar que en esta oportunidad va a participar mi hijo Roberto, que tiene una hermosa voz. Es muy entrañable para mí participar con él y sobre todo traerlo al concierto de la Universidad Santa María, donde mi padre estudió”.

CS